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sai Presiden Joko Widodo (Jokowi) melarang ekspor bahan baku minyak goreng dan minyak 

Ugoreng per 28 April 2022, muncul selentingan terkait aliran dana korupsi yang dilakukan 

Direktur Jenderal Perdagangan Luar Negeri, Kemendag, Indrasari Wisnu Wardhana Cs. Anggota 

DPR dari fraksi PDI Perjuangan (PDIP) Masinton Pasaribu menduga duit itu dikumpulkan untuk 

membayar penundaan Pemilu 2024. Dia berharap Kejaksaan Agung (Kejagung) mengendus ke area 

tersebut. Pro-kontra pun mencuat. Beberapa pihak memastikan tidak ada korelasi antara korupsi migor 

dengan penundaan Pemilu. Tak hanya dunia perpolitikan yang gaduh, keputusan Jokowi juga memicu 

guncangan di sektor ekonomi. Di depan mata ada potensi kehilangan devisa sekitar US$ 3 miliar hingga 

ancaman kesejahteraan petani sawit. YLKI pun bilang, jurus terbaru ini belum tentu bisa membuat harga 

migor murah dan juga hanya solusi instan alias bukan jangka panjang.

(Baca	Hal	11)
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pasaran saya lihat tidak ada yang 
aneh aneh. Masyarakat dan petani 
t i d a k  m e n g e l u h k a n  t e n t a n g 
ketersediaan dan harga benih," 
demikian dikatakan Prima Gandhi 
di Bogor, Minggu (24/4).

Berangkat dari ini ,  Dosen 
Sekolah Vokasi IPB Univesity ini 
menegaskan penerapan sistem 
pengadaan benih ini yang terbuka 
berbasis digital, benar-benar tidak 
memberikan ruang sedikitpun 
k e p a d a  m a f i a  p a n g a n  y a n g 
memburu rente dari pengadaan 
benih tersebut. Alhasil, harga benih 
di tingkat petani terbangun normal 
dan petani hingga saat ini tidak 
p e r n a h  m e m p e r s o a l k a n 
ketersediaan dan harga benih. 

"Harga komersial di pasaran 
saya lihat tidak ada yang aneh-
aneh.  Masyarakat  tani  t idak 
mengeluhkan tentang keter-
sediaan dan harga benih," tegasnya. 
"Juga tidak terlihat dominasi pasar 
oleh produsen tertentu atau 

beberapa produsen tertentu. Semua 
pelaku bisnis juga tidak merasa 
hambatan keluar masuk pasar," pinta 
Prima Gandhi. Ia menjelaskan hal ini 
disebabkan karena hampir semua 
pelaku bisnis padi itu UMKM, tidak ter

Dia tidak lihat ada monopoli 
ataupun oligopoli dalam pasar. Bahkan 
hasil pemantauan di lapangan juga 
tidak ada tanda-tanda kartel maupun 
mafia benih. "Kalau ada mafia, ya sikat, 
tangkap saja sampai habis karena 
benih ini sangat penting penciri 
p ro d u k t iv i t a s  d a n  p o n d a s i nya 
pertanian," tegasnya. 

Lebih lanjut Prima Gandhi mengata- 
kan benih yang selama ini digunakan 
petani merupakan benih yang dipro-
duksi dan dipasok oleh perusahaan 
swasta dan Pemerintah, dalam hal ini 
perusahaan tersebut mendapatkan 
hak memproduksi benih berlabel. 
Penggunaan benih hibrida sendiri 
belum banyak diminati petani, luas 
tanamnya hanya 100 ribuan hektare 
saja. "Untuk benih jagung hibrida itu 
ada milik nasional dan multinasional 
juga kompetitif tidak ada dominasi, 
bahkan benih jagung Badan Litbang 
juga disukai pasar," tuturnya. 

Sebelumnya, Menteri Erick mengaku 
para petani menerima bibit yang salah. 
Padahal, PT Pupuk Indonesia (Persero) 
telah mendistribusikan pupuk yang 
benar. Adanya oknum yang mere-
kasaya bibit inilah ber-pengaruh pada 
hasil panen para petani. 

“ P T  P u p u k  I n d o n e s i a 
mendampingi memberikan pupuk 
tepat waktu, memberikan pupuk yang 
benar. Karena bibitpun ada mafianya, 
banyak petani mendapatkan bibit yang 
hybrid yang salah, sehingga ketika 
tumbuh tidak menghasilkan yang 
baik,” ujarnya, saat memberikan kuliah 
umum di Unpad, dikutip Minggu 
(24/4).(ashar,rls,mdi,ist/dya)

JAKARTA- Menteri Badan Usaha Milik 
Negara (BUMN), Erick Thohir, kembali 
mengungkap aksi tindak pidana yang 
selama ini menjadi masalah di sektor 
pertanian. Erick memperkirakan ada 
mafia bibit yang hingga saat ini masih 
l e l u a s a  b e r a k s i  d a n  b e l u m 
teridentifikasi.

P e t a n i  d a n  a k a d e m i s i  p u n 
'mementahkan' tudingan itu. Sebab, 
benih padi dan jagung yang beredar 
saat ini di pasaran hingga petani sudah 
berlabel dan besertifikat, bahkan 
pengadaan benih pemerintah melalui 
e-katalog dan harga sudah ditentukan.

Ke t u a  Ko n t a k  Ta n i  N e l aya n 
Andalan (KTNA) Nasional Yadi Sofyan 
Noor menegaskan tidak ada praktik 
mafia benih padi dan jagung. Ia 
menjamin hal ini karena petani 
menggunakan benih unggul dan 
melakukan praktik pemupukan 
berimbang. 

“Harus tegas bahwa tidak ada 
mafia dan dari mana fakta yang Pak 
Menteri BUMN Erik Thohir bahwa ada 
mafia. Ini substansinya yang harus 
ada, bukan dukung dan lainnya. Fakta 
di lapangan tidak ada masalah bibit, 
tidak ada keluhan petani tentang bibit, 
harga bibit di pasaran juga normal 
normal saja, tidak terdengar ada mafia 
bibit. Juga tidak ada mafia pupuk," 
demikian dikatakan Sofyan di Jakarta, 
Minggu (24/4).

Sofyan menegaskan dirinya pun 
tidak menampik akan adanya keluhan 
petani terkait pupuk subsidi. Namun 
d e m i k i a n ,  h a l  i n i  m a s a l a h nya 
bukanlah kelangkaan, tapi memang 
alokasinya yang kurang sedangkan 
kebutuhan petani lebih banyak. "Tapi 
kini kan petani sudah memahami 
bahwa penggunaan pupuk kimiawi 
terlalu banyak akan merusak lahan 

dan lingkungan, mulai beralih ke 
pupuk organik buatan sendiri ," 
sebutnya.

 "Petani juga paham mengurangi 
dosis pupuk kimiawi bertahap diganti 
pakai kompos karena pupuk komersial 
memang sedang mahal, bahkan naik 
dua kali lipat dari kondisi sebelumnya 
ini karena dampak pasar global yang 
naik tiga kali lipat," imbuh Sofyan. 

Sofyan menekankan mafia itu 
t e r j a d i  a p a b i l a  a d a  k e k u a t a n 
monopoli/oligopoli dalam pasar, yakni 
pasar tidak bersaing sempurna dan 
harga menjadi tidak wajar, sementara 
dalam industri benih padi itu terlibat 
semua usaha UMKM dan harga yang 
berlangsung normal-normal saja. 
"Kalau memang ada mafia, saya di 
garda terdepan membasmi dan 

Petani hingga Akademisi 'Mentahkan' 

Tudingan Mafia Bibit Menteri BUMN

memberantas habis mafia-mafia itu. 
Kita semua sepakat bahwa mafialah 
yang merusak kehidupan petani dan 
ekonomi nasional," pungkasnya. 

Sikat	Langsung	Jika	Ada
Terpisah, akademisi IPB Univesity, 

Prima Gandhi mengungkapkan, benih 
padi dan jagung yang beredar saat ini 
di pasaran hingga petani sudah 
berlabel dan besertifikat, bahkan 
pengadaan benih pemerintah melalui 
e-katalog dan harga sudah ditentukan. 
Oleh karena itu, tidak ada ruang 
terjadinya praktik mafia bisnis benih. 
Dan jika ada harus ditangkap sebagai 
bentuk tindakan tegas. 

"Sehingga bisnis benih berjalan 
fair dan terkontrol. Harga komersial di 

(Ilustrasi)	Petani	menanam	padi	dengan	bantuan	benih	dari	pemerintah.	(foto-dok)



parlementoday

JAKARTA-Populi Center merilis hasil 
survei nasional peta politik jelang 
Pemilu Serentak 2024 pada Minggu 
(24/4). Dalam survei ini, mereka 
mengungkap elektabilitas partai 
politik.Peneliti Populi Center, Rafif 
Pamenang, menuturkan, dari temuan 
mereka hanya ada enam parpol yang 
memiliki elektabilitas di atas 4%. 
Mereka adalah PDIP, Gerindra, Golkar, 
PKB, Demokrat dan PKS.

Di sisi lain Kemenkum-HAM 
melansir 76 parpol berbadan hukum 
yang berhak mendaftar Pemilu 2024 
ke KPU RI. Ada Partai Berkarya yang 
sempat pecah dan kini di bawah 
kepemimpinan Muchdi PR hingga 
yang terbaru adalah Partai Mahasiswa.

Menurut Populi Center, rincian 
hasil survey adalah elektabilitas PDIP 
19,3%, Gerindra 11,6%, Golkar 11,3%, 
PKB 6,8%, Demokrat 6,7% dan PKS 
5,1%."Soal elektabilitas parpol selama 
2019 relatif tidak berubah yang saling 
berebut posisi 3 dan 4 Golkar, PKB dan 
di 5 sampai 6 Demokrat dan PKS," kata 
Rafif dalam paparannya.

Sedangkan parpol lainnya, seperti 
PAN, PPP dan NasDem yang memiliki 
kursi di DPR, elektabilitas mereka saat 
ini di bawah 4%.

Rinciannya, PPP 3,5%, NasDem 
3,1%, dan PAN 2,5%. Kemudian parpol 
lain yakni Perindo 1,3%, Hanura 0,5%, 
Partai Garuda 0,3%, PSI 0,3%, PBB 
0,3%, Berkarya 0,3% dan Partai 
Ummat 0,2%.

Lebih lanjut, Populi menilai ada 
b e r b a g a i  p e m i c u  m e n g a p a  
elektabilitas parpol ini turun. Salah 
satunya akibat COVID-19."Memang 
ketika 2020 COVID muncul, partai 
yang ikut pemerintah banyak yang 
turun. PDIP, Gerindra, Golkar," kata 
Rafif.

"Dan yang oposisi Demokrat, PKS 
naik. Nah 2022 ini kembali ke 2019 
ketika PDIP 19,3%, Gerindra 11,6%, 
Golkar 11,3%, PKB 6,8%, Demokrat 
6,7% dan PKS 5,1%," tutup dia.

Survei Populi ini dilakukan pada 

2 1  h i n g g a  2 1  M a r e t  2 0 2 2  
menggunakan metode tatap muka 
menggunakan aplikasi survei Populi 
Center.Responden mencapai 1.200 
dipilih secara acak dan tersebar di 120 
kelurahan di 34 provinsi. Sedangkan 
margin of error + 2.83% pada tingkat 
kepercayaan 95%.

Lahir	Partai	Mahasiswa
Sementara itu, Wakil Ketua DPR RI 

Sufmi Dasco Ahmad mengunkapkan 
telah lahir partai baru yakni Partai 
Mahasiswa Indonesia. Selain partai 
mahasiswa, Dasco juga menyampai-
kan selamat datang bagi parpol baru 
lainnya, yakni Partai Buruh.

"Telah lahir partai baru ada 
namanya Partai Buruh. Lalu kemudian 
ada juga Partai Mahasiswa Indonesia. 
Sudah sah di Kementerian Hukum dan 
HAM," kata Dasco.

Dasco mengaku menyambut baik 
kemunculan partai mahasiswa. Ia 
menyebut saatnya berkompetisi 
dengan sehat untuk mendapatkan 
kursi di Senayan."Kita ucapkan 
selamat datang. Mari kemudian 
berkompetisi, cari kursi di DPR yang 
bersama-sama bisa memperjuangkan 
hak kalian dengan kami," kata Dasco.

Wakil Ketua DPR itu menyatakan 
Partai Mahasiswa sudah lolos izin dari 
Kemenkumham. "Saya sudah cek 
memang benar sudah lolos Kumham 
(Kemenkumham) tinggal  nanti  
verifikasi untuk pemilu," jelas Dasco.

Terpisah, Menteri Hukum dan 
HAM (Menkum) Yasonna Laoly 
melansir 76 parpol berbadan hukum 
yang berhak mendaftar Pemilu 2024 
ke KPU RI. Salah satu parpol yang 
sempat mengalami dualisme, yaitu 
Partai Berkarya, lolos ikut Pemilu di 
bawah kepemimpinan Muchdi PR.

Berdasarkan data yang dikutip 
detikcom dari surat Menkumham ke 
KPU tersebut, Minggu (24/4), Partai 
Berkarya yang lolos yaitu di bawah 
kepemimpinan Mayjen TNI (Purn) 
Muchdi Purwopranojo dengan Sekjen 

Badaruddin Andi Picunang.
Diketahui, beberapa waktu lalu, 

Partai Berkarya dilanda kekisruhan. 
Ketum yang lama, Tommy Soeharto, 
tidak terima dirinya dicopot dalam 
Munaslub. Kisruh ini berlangsung 
hingga tingkat kasasi dan, hasilnya, 
Ketum Berkarya yang diakui adalah 
Muchdi Purwopranojo.

Selain itu, ada dua parpol yang 
sama, yaitu Partai Buruh. Yang 
pertama di bawah Ketua Umum Sonny 
Pudjisasono. Parpol ini adalah sebuah 
partai yang pernah mengikuti tiga kali 
kontes pemilu, yakni tahun 1999, 
2004, dan 2009, serta tiga kali juga 
berganti nama.

Pada Pemilu 1999, partai ini 
memakai nama Partai Buruh Nasional, 
dengan nomor urut 37. Lalu pada 
Pemilu 2004, partai ini menggunakan 
nama Partai Buruh Sosial Demokrat, 
dengan nomor urut 2.

Pada Pemilu 2009, Partai Buruh 
sebelumnya tidak lulus verifikasi, 
tetapi pada saat itu mereka melakukan 
gugatan bersama dengan empat partai 
gurem lainnya kepada Majelis  
Konstitusi (MK). Akhirnya, empat 
partai politik tersebut disahkan 
menjadi parpol peserta pemilu. Pada 
2009, Partai Buruh mendapat nomor 
urut 44. (ashar,rls,ist/dya)

Hal 03  |  Senin, 25 April 2022

Survei: Hanya 6 Parpol 
Raih Elektabilitas di Atas 4%

(Ilustrasi)	Bendera	partai	mulai	semarak	di	beberapa	lokasi	meski	Pemilu	baru	dilakukan	tahun	2024.	(foto-dok)

(PNI Marhaenisme), Ketua:	Sukmawati	Soekarnoputri
22. Partai Demokrasi Pembaruan, Ketua:	Roy	Binilang	

Bawatnusa	Janis
23. Partai Kebangkitan Nusantara (PKN), Ketua:	Gede	

Pasek	Suardika
24. Partai Matahari Bangsa (PMB), Ketua:	Imam	

Addaruqutni
25. Partai Rakyat Adil Makmur (Prima), Ketua:	Agus	

Priyono
26. Partai Demokrasi Kebangsaan (PDK), Ketua:	Sayuti	

Asyathri
27. Partai Republika Nusantara (Republikan), Ketua:	

Letjen	(Purn)	Syahrir
28. Partai Pegerakan Kebangkitan Desa (Perkasa), 

Ketua:	Eko	Santjojo
29. Partai Damai Sejahtera (PDS), Ketua:	Tilly	Kasenda
30. Partai Nasional Benteng Kerakyatan Indonesia (PNBK 

Indonesia)	Ketua:	Erros	Djarot
31. Partai Bintang Reformasi (PBR), Ketua:	Bursah	

Zarnubi
32. Partai Patriot, Ketua:	Japto	Soelistio	

Soerjosoemarno
33. Partai Kesatuan Demokrasi Indonesia (PKDI), 

Ketua:	Maria	Anna
34. Partai Kebangkitan Nasional Ulama, Ketua:	Choirul	

Anam
35. Partai Merdeka, Ketua:	Hasannudin	M.	Kholil
36. Partai Swara Rakyat Indonesia (Parsindo), Ketua:	

Jusuf	Rizal
37. Partai Berkarya, Ketua:	Muchdi	Purwopranjono
38. Partai Buruh, Ketua:	Sonny	Pudjisasono
39. Partai Republiku Indonesia, Ketua:	Ramses	David	

Simanjuntak
40. Partai Kongres, Ketua:	Zakaria	Santoso
41. Partai Garda Perubahan Indonesia (Garuda), Ketua:	

Ahmad	Ridha	Sabana
42. Partai Pembaruan Bangsa, Ketua:	Engelina	H	

Pattiasina
43. Partai Nusantara Kedaulatan Rakyat Indonesia 

(NKRI), Ketua:	Heroe	Syswanto	NS
44. Partai Bintang Bulan, Ketua:	Hamdan	Zoelva
45. Partai Kristen Demokrat, Ketua:	Tommy	Sihotang
46. Partai Demokrasi Rakyat Indonesia, Ketua:	

Ambarwati	Santoso
47. Partai Islam Damai Aman (IDAMAN), Ketua:	Rhoma	Irama
48. Partai Indonesia Kerja (PIKA), Ketua:	Hartoko	Adi	

Oetomo
49. Partai Nasional Indonesia, Ketua:	Agus	Supartono
50. Partai Kasih, Ketua:	Paul	Fatruan
51. Partai Republik Satu, Ketua:	D.	Yusad	Siregar
52. Partai Karya Republik (PAKAR), Ketua:	Ari	Haryo	

Wibowo
53. Partai Kesatuan Republik Indonesia (PKRI), Ketua:	

Ivone	Felicia
54. Partai Kejayaan Demokrasi (PEKADE), Ketua:	

Matori	Abdul	Djalil
55. Partai Masyarakat Madani Nusantara, Ketua:	Agung	

Yulianto	Putra
56. Partai Bhinneka Indonesia (PBI), Ketua: Nurdin 

Purnomo
57. Partai Pemersatu Nasionalis Indonesia (PPNI), 

Ketua:	Hengky	Baramuly
58. Partai Gotong Royong, Ketua:	Mien	Sugandhi
59. Partai Reformasi Demokrasi,	Ketua:	Welly
60. Partai Republik, Ketua:	Suharno	Prawiro
61. Partai Negeri Daulat Indonesia (PANDAI), Ketua:	M	

Farhat	Abbas
62. Partai Nasional Marhaenis Jaya, Ketua:	Parluhutan	

Hasibuan
63. Partai Serikat Rakyat Independen, Ketua:	Damanus	

Taufan.
64. Partai Reformasi, Ketua:	Syamsahril
65. Partai Rakyat, Ketua:	Arvindo	Noviar
66. Partai Kristen Nasional Demokrat Indonesia 

(KRISNA - DEI), Ketua:	Clara	Sitompul
67. Partai Islam, Ketua	Umum:	Hendra	Suhada
68. Partai Tenaga Kerja Indonesia (PATKI), Ketua:	

Munir	Achmad
69. Partai Mahasiswa Indonesia, Ketua	Umum:	Eko	

Pratama
70. Partai Demokrasi Kebangsaan Bersatu, Ketua:	

Gregorius	Seto	Harianto
71. Partai Bulan Bintang (PBB), Ketua:	Yusril	Ihza	

Mahendra
72. Partai Pemersatu Bangsa, Ketua:	Eggi	Sudjana
73. Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Ketua:	Giring	

Ganesha	Djumaryo
74.Partai Gelombang Rakyat Indonesia (GELORA), 

Ketua:	M	Anis	Matta
75. Partai Ummat, Ketua:	Rido	Rahmadi
76. Partai Buruh, Ketua:	Rido	Rahmadi

PARPOL BERBADAN HUKUM YANG 

BERHAK MENDAFTAR KE KPU 

MENGIKUTI PEMILU 2024

1. Partai NasDem, Ketua:	Surya	Paloh.
2. Partai Hati Nurani Rakyat (Hanura), Ketua:	Oesman	

Sapta
3. Partai Keadilan Sejahtera (PKS), Ketua:	Akhmad	

Syaikhu
4. Partai Amanat Nasional (PAN), Ketua:	Zulkifli	Hasan
5. Partai Kebangkitan Bangsa (PKB), Ketua:	Muhaimin	

Iskandar
6. Partai Golongan Karya (Golkar), Ketua:	Airlangga	

Hartarto
7. Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra), Ketua:	

Letjan	(Purn)	Prabowo	Subianto
8. Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Ketua:	

Suharso	Monoarfa
9. Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDI 

Perjuangan), Ketua: Megawati Soekarnoputri
10. Partai Demokrat, Ketua:	Agus	Harimurti	Yudhoyono
11. Partai Keadilan dan Persatuan (PKP), Ketua:	

Mayjen	TNI	Marinir	(Purn)	Yusuf	Soelichin
12. Partai Karya Peduli Bangsa (PKPB), Ketua:	Jenderal	

TNI	(Purn)	Hartono

13. Partai Pandu Bangsa,	Ketua:	Widyanto	Kurniawan
14. Partai Peduli Rakyat Nasional (PPRN), 

Ketua:	Rouchin
15. Partai Persatuan Indonesia (Perindo), 

Ketua:	Hary	Tanoesoedibjo
16. Partai Barisan Nasional (Barnas), Ketua:	

Muhammad	Arfan
17. Partai Kedaulatan Bangsa Indonesia Baru 

(PKBIB), Ketua:	Zannuba	Arifah
18. Partai Kedaulatan, Ketua:	Denny	M	Chilah
19. Partai Persatuan Nasional (PPN), Ketua	-	

(mengundurkan	diri)Sekjen:	Eddy	Martin
20. Partai Pemuda Indonesia (PPI),Ketua:	

Effendi	Saud
21. Partai Nasionalis Indonesia Marhaenisme 

Sumber:	Kementerian	Hukum	dan	HAM	



Gubernur Jatim: Wajib PeduliLindungi, 
Jangan Aji Mumpung 

NGAWI – Objek wisata diprediksi akan 
banjir pengunjung pada libur lebaran 
tahun ini karena kebijakan terkait 
pandemi corona yang makin longgar. 
Semua pengelola wisata di Jawa Timur 
pun diwajibkan taat aturan dan 
memakai aplikasi PeduliLindungi. 

Hal itu diungkapkan Gubernur Jatim 
Khofifah Indar Parawansa saat di Ngawi, 
Minggu (24/4)."Kita me-mastikan 
tempat wisata agar aplikasi peduli 
lindungi disiapkan dan harus disiapkan," 
ujar Khofifah. Aplikasi PeduliLindungi, 
kata Khofifah, harus digunakan dan tidak 
boleh hanya disiapkan begitu saja. Selain 
itu forkopimda tingkat kabu-paten harus 
menyiapkan segala ketentuan untuk 
tempat wisata.

"Aplikasi PeduliLindungi disiap-
kan. Harus disiapkan dan digunakan," 
tegas Khofifah."Penyelenggaraan 
wisata harus memastikan kapasitas 
pengunjung. Itu harus diputuskan 
oleh kepala daerah dan Satgas COVID-
19," imbuhnya.

K h o f i fa h  m e n g i m b a u  p i h a k 
pengelola wisata untuk tidak me-
manfaatkan momen libur lebaran 
dengan tidak mematuhi peraturan. 
"Jangan aji mumpung (Gunakan ke-
sempatan). Tetap taati peraturan," 
tandasnya.

Mudik	Gratis
Di sisi lain, Khofifah memastikan 

bahwa in i  Pemprov tak  hanya 

menggelar Mudik Bareng Gratis 
dengan tujuan 15 Kabupaten Kota Se-
Jatim, tapi juga untuk rute Jakarta-
Jatim. Mudik bareng dari Jakarta ke 
Jatim sengaja dibuka lantaran banyak 
warga Jawa Timur yang merantau di 
Jakarta dan sekitarnya yang menanya-
-kan fasilitas mudik gratis seperti 
Surabaya ke 15 kabupaten/ kota di 
Jatim. 

Seiring dengan dibolehkannya 
m u d i k  o le h  p e m e ri n t a h ,  m a ka 
Gubernur Khofifah membuka rute 
khusus Jakarta-Jatim, guna memudah-
kan para perantau Jatim pulang ke 
kampung halaman. "Alhamdulillah 
tahun ini Program Mudik Gratis 
Pemprov Jatim kembali digelar. Tidak 
hanya menyediakan mudik untuk 15 
tujuan kabupaten kota se Jatim, tapi 
kita juga akan sediakan untuk rute 
Jakarta-Jatim. Semoga bermanfaat 
dan semoga selamat sampai tujuan," 
ungkap Gubernur Khofifah usai rakor 
Angkutan Lebaran di Kota Batu, Sabtu 
(23/4) sore.

Lebih lanjut, Gubernur Khofifah 
menjelaskan, mudik bareng dari 
Jakarta ke Jatim akan dilaksanakan 
pada tanggal 26 April 2022. Dengan 
titik keberangkatan dari Masjid Agung 
At-Tin, Jl. Taman Mini 1 No.3, Jakarta. 

Total, program mudik bareng 
gratis dari Jakarta ke Jatim ini 
m e n y e d i a k a n  1 0  b u s  d e n g a n 
perkiraan jumlah penumpang yang 

m e n g i k u t i  m u d i k 
sebanyak 400 orang. 
Namun jumlah itu bisa 
bertambah seiring 
dengan antusiasme 
pendaftar. 

Untuk detail rute 
tujuan mudik dari 
Jakarta ke Jatim yang 
disediakan meliputi 
rute Jakarta-Pacitan 
d i s e d i a ka n  2  b u s , 
kemudian Jakarta-
Ponorogo-Magetan-
M a d i u n - N g a w i 
d i s e d i a ka n  1  b u s , 
Jakarta-Kertosono-
Nganjuk disediakan 1 
bus ,  Jakarta-Lamongan-Tuban-
Bojonegoro disediakan 1 bus.

Selain itu juga untuk tujuan 
Jakarta-Tulungagung-Kediri-Blitar 
disediakan sebanyak 1 bus, Jakarta-
Surabaya-Madura disediakan 2 bus, 
Jakarta-Malang disediakan 1 bus, dan 
J a k a r t a - J e m b e r - P a s u r u a n -
Probolinggo disediakan 1 bus.

"Bagi warga masyarakat yang 
mengikuti program Mudik Bareng 
dari Jakarta ke Jatim juga dipastikan 
gratis alias bebas biaya. Syarat 
utamanya adalah sudah disuntik 
v a k s i n  b o o s t e r  s e r t a  b e r k a s 
pendukung yang dibutuhkan KTP dan 
KK," tambah Khofifah. 

U n t u k  p r o s e s  p e n d a f t a r a n 
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program Mudik Bareng Gratis tahun 
ini dilakukan mulai tanggal 21-24 
A p r i l  2 0 2 2 .  P e n d a f t a r a n  b i s a 
dilakukan dengan dua cara online dan 
offline di Perwakilan Penghubung 
Jawa Timur lokasi Jl Pasuruan no 16-
20  Menteng Jakarta Pusat.Untuk 
online sendiri, bisa diakses melalui 
l a m a n  w e b s i t e  h t t p s : / / s . i d / -
mudikgratisjawatimur2022.

Menurut gubernur perempuan 
pertama di Jatim itu, dengan adanya 
Program Mudik Gratis ini diharapkan 
dapat mengurangi beban masyarakat, 
sekaligus mampu mengurangi beban 
jalan karena volume kendaraaan di 
jalan raya menjadi lebih longgar 
s e h i n g g a  m a m p u  m e n g u r a n g i 
kemacetan.(lutfiyu,rls/dya)

Pemkot dan DPRD Surabaya Kompak Pantau 
Larangan Penggunaan Mobil Dinas untuk Mudik

SURABAYA -  P e m e r i n t a h  Ko t a 
(Pemkot)  bersama DPRD Kota 
Surabaya sepakat untuk saling 
bersinergi dalam melakukan peng-
awasan, selama libur cuti bersama 
dan Hari Raya Idul Fitri 1443 Hijiriah. 
Mengenai pengawasan tersebut, Wali 
Kota Surabaya Eri Cahyadi telah 
berkoordinasi dengan Ketua dan 
Wakil Ketua DPRD Kota Surabaya 
dalam pembahasan serangkaian 
persiapan menjelang dan pasca hari 
Raya Idul Fitri 1443 Hijiriah.

"Kami melakukan koordinasi dan 

m e m i n t a 
pengawasan terkait 
kebi jakan/aturan 
Pemerintah Pusat 
pada persiapan Hari 
Raya Idul Fitri, ke-
pada para pimpinan 
D P R D  K o t a 
Surabaya," kata Wali 
Kota Eri Cahyadi, 
Minggu (24/4).

P e r t a m a ,  i a 
m e n y a m p a i k a n 
m e n g e n a i  a t u ra n 
l a r a n g a n  p e n g -
gunaan mobil dinas 

untuk ASN di lingkungan Pemkot 
Surabaya dan DPRD Kota Surabaya. 
Sebab, hal ini juga selaras dengan 
aturan dari Kementerian Pendaya-
gunaan Aparatur Negara dan Refor-
masi Birokrasi (PANRB), yang me-
larang ASN menggunakan mobil dinas 
untuk mudik lebaran.

H a l  t e r s e b u t  s e b a g a i m a n a 
tertuang dalam Surat Edaran (SE) 
Menteri PANRB Nomor 13 Tahun 
2022 tentang Cuti Pegawai Aparatur 
Sipil Negara Selama Periode Hari 

Libur Nasional dan Cuti Bersama Hari 
Raya Idul Fitri 1443 Hijiriah.

"Maka, mobil dinas tidak boleh 
digunakan untuk pulang kampung 
atau mudik. Jangan sampai ada mobil 
dinas yang terbawa mudik," tegas dia.

Kedua, apabila ASN di lingkungan 
Pemkot Surabaya dan DPRD Kota 
Surabaya hendak melaksanakan 
mudik lebaran, di harapan telah 
melakukan vaksinasi booster (dosis 3) 
sebagai antisipasi penyebaran virus 
Covid-19. "Jika ada staf yang belum 
melakukan vaksinasi, maka harus 
melakukan vaksin terlebih dahulu," 
kata dia.

Dan ketiga, ia memastikan bahwa 
libur cuti bersama bagi para ASN akan 
sesuai dengan aturan pemerintah 
pusat yang telah menetapkan libur 
cuti bersama tanggal 29 April dan 4-6 
Mei 2022 dan Hari Raya Idul Fitri 
1443 Hijiriah yang jatuh pada tanggal 
2-3 Mei 2022.

"Setelah libur cuti bersama dan 
Hari Raya Idul Fitri, saya minta (ASN) 
tidak boleh ada yang terlambat 
(masuk kerja) seperti tahun-tahun 
sebelumnya," pinta dia.

N a n t i n y a ,  j i k a  d i t e m u k a n 
pelanggaran yang dilakukan oleh ASN, 
maka akan diberikan sanksi sesuai 
dengan (SE) Menteri PANRB Nomor 
13 Tahun 2022. "Kalau ada temuan 
yang menggunakan mobil dinas, maka 
langsung diberikan peringatan dan 
hukuman tertuang di dalam SE. 
Sehingga, mari kita menikmati Hari 
R a y a  I d u l  F i t r i  d e n g a n  t e t a p 
menjalankan aturan yang berlaku," 
ungkap dia.

Sementara itu, Ketua DPRD Kota 
Surabaya Adi Sutarwijono menjelas-
kan, bahwa koordinasi dengan Wali 
Kota Eri Cahyadi dan jajarannya 
adalah salah satu bentuk komunikasi 
menjelang persiapan menjelang Hari 
Raya Idul Fitri 1443 Hijiriah.

" K a m i  a k a n  m e l a k u k a n 
pengawasan, sebagaimana hasil 
koordinasi mengenai aturan pem-
erintah pusat yang juga diterapkan di 
Kota Surabaya. Seperti larangan 
penggunaan mobil dinas untuk mudik 
lebaran dan pelaksanaan vaksin 
b o o s t e r  b a g i  s t a f  ya n g  b e l u m 
melakukan vaksinasi," jelas Awi 
sapaan lekatnya. (mira,rls/dya)

Objek Wisata Sambut Libur Lebaran 

Gubernur	Jatim,	Khofifah	Indar	Parawansa	bersama	para	petani	tanam	padi	
di	Desa	Dempel,	Kec.	Geneng,	Kab.	Ngawi	pada	Minggu	(24/4/2022).	(Foto-humas)

Mobil	dinas	di	lingkungan	Pemkot	Surabaya	dan	DPRD	Kota	Surabaya	dilarang	
digunakan	untuk	mudik	lebaran.	(foto.dokhum)	



Terawan ini dinilai tidak dilakukan 
berdasarkan penelit ian i lmiah. 
Setelah laporan itu, MKEK menggelar 
audiensi dengan Terawan pada 30 
Agustus 2013.

 Dalam audiensi ini, Terawan 
berjanji akan menuliskan dasar-dasar 
bukti ilmiah tindakan medis ini di 
sebuah media. Akan tetapi, janji itu tak 
kunjung terpenuhi. Hingga akhirnya 
pada 2018, Terawan dijatuhi sanksi 
pemberhentian sementara selama 
satu tahun. IDI juga memberikan 
kesempatan kepada Terawan untuk 
m e m b e r i k a n  k l a r i f i k a s i  s e r t a 
m e n u n j u k a n  E v i d e n c e - b a s e d 
Medicine (EBM) terhadap terapi yang 
dilakukan. 

Setelah rekomendasi pember-
hentian sementara keluar, terjadi 
mediasi dengan berbagai pihak, 
"Kemenkes (Kementerian Kesehatan), 
TNI ikut membantu," ungkap Pandu. 
(ashar,ls,ist/dya)

JAKARTA-  Meski sudah sedikit 
mereda, namun gaduh pemecatan 
Te r a w a n  A g u s  P u t r a n t o  d a r i 
keanggotaan Ikatan Dokter Indonesia 
( I D I )  b e l u m  s e p e n u h nya  u s a i . 
Terbaru, Ketua Umum IDI Adib 
Khumaidi bertemu Panglima TNI 
Andika Perkasa, membahas nasib izin 
praktik dokter Terawan.

IDI memastikan bahwa mantan 
Menteri Kesehatan Terawan Agus 
Putranto diberhentikan secara tetap 
d a r i  k e a n g g o t a a n  I D I . A d i b 
menjelaskan pemberhentian tetap itu 
tak berarti seumur hidup Terawan tak 
diperkenankan menjadi anggota IDI. 
Ia memberi ruang kepada Terawan 
untuk menjadi anggota kembali. 

"Jadi mengeluarkan [Terawan] 
dari  IDI?" tanya Andika dalam 
videonya di kanal YouTube Andika 
Perkasa, Minggu (24/4). "Pem-
berhentian tetap itu tidak diartikan 
seumur hidup. Jadi masih ada upaya 
ruang, kalau kami sampaikan masih 
ada ruang kalau beliau berkenan 
untuk menjadi anggota kembali kita 
akan kuatkan forum secara internal," 
jawab Adib.

A d i b  m e n y e b u t  k e p u t u s a n 
pemberhentian tetap Terawan itu 
merupakan amanah dari Muktamar 
IDI yang digelar beberapa waktu 
lalu."Kemarin ada sebuah ketetapan 
muktamar yang jujur bagi kita ini 
m e n j a d i  s e b u a h  k o n s e k u e n s i 
amanah," kata Adib.

Mendengar paparan Adib, Andika 
mengatakan TNI akan berpegang 

teguh pada peraturan yang berlaku. Ia 
pun menghormati aturan internal 
yang berlaku di organisasi profesi 
para dokter itu.

Kemudian,  Andika bertanya 
t e r k a i t  p e n g a r u h  k e p u t u s a n 
pemberhentian tetap Terawan dari IDI 
terhadap izin praktiknya di RSPAD 
Gatot Subroto Jakarta. Diketahui, 
Terawan merupakan mantan Kepala 
Rumah RSPAD Gatot Subroto dan 
berpraktik di rumah sakit tersebut.

"Tinggal nanti kami, apa yang 
h a r u s  k a m i  l a k u k a n  m i s a l k a n 
keputusan apapun IDI. Apa yang 
berpengaruh terhadap izin praktik 
Dokter Terawan di RSPAD kalau 
keanggotaan beliau tidak lagi aktif 
tetapi sebagai dokter yang juga 
praktik di rumah sakit kami? Itu juga 
k i t a  a k a n  i k u t  a t u r a n ,"  t a n ya 
Andika."Siap Dokter Adib?" lanjut 
Andika.

Terawan yang juga pensiunan TNI 
AD bintang tiga itu diberhentikan 
secara tetap dari keanggotaan IDI 
dalam Muktamar ke-31 di Banda Aceh, 
Aceh.Keputusan ini berdasarkan 
rekomendasi Sidang Khusus Majelis 
Ke h o r m a t a n  Et i ka  Ke d o k te ra n 
(MKEK) PB IDI tang memutuskan 
pemberhentian Terawan sebagai 
anggota IDI.

S a l a h  s a t u  a l a s a n  I D I 
memberhentikan Terawan karena 
m e l a k u k a n  p r o m o s i  k e p a d a 
masyarakat luas tentang Vaksin 
N u s a n t a ra  s e b e l u m  p e n e l i t i a n 
mengenai vaksin itu selesai.

S e b e l u m n y a , 
E p i d e m i o l o g  d a r i 
U n i v e r s i t a s 
I n d o n e s i a ,  Pa n d u 
Riono, menjelaskan 
perjalanan panjang 
proses pemecatan 
terhadap Terawan. 
Pada awalnya, IDI 
menerima laporan 
m e n g e n a i  t e r a p i 
t e r h a d a p  p a s i e n 
s t r o k e  i s k e m i k 
kronik, menggunakan 
m e t o d e  d i g i t a l 
s u b t r a c t i o n 
angiopgraphy (DSA) pada 2013.

Berdasarkan penjelasan di situs 
Stanford Health Care, metode DSA 
sebenarnya lumrah dalam dunia 
kedokteran. Metode ini dilakukan 
u n t u k  m e m b e r i k a n  g a m b a r a n 
pembuluh darah di otak dalam 
mendeteksi penyakit stroke. Caranya 
dengan memasukkan kateter lewat 
arteri di kaki dan mengalirkan-nya ke 
pembuluh darah di otak. 

S e l a n j u t n y a ,  p e t u g a s  a k a n 
menyuntikkan cairan kontras yang 
bisa memberikan gambaran lengkap 
tentang pembuluh darah di organ 
dalam. Akan tetapi, Terawan selain 
menyuntikkan cairan kontras, juga 
memasukkan heparin ke pembuluh 
darah. Heparin merupakan obat 
k h u s u s  ya n g  f u n g s i nya  u n t u k 
mengencerkan darah. Teknik ini yang 
kemudian lebih dikenal dengan istilah 
'cuci otak'. Teknik cuci otak ala 
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IDI Lapor Panglima TNI Soal Terawan, 
Pemberhentian Dikatakan Tak Seumur Hidup

tandas pria yang juga Vice Presdient 
Kongres Advokat Indonesia (KAI) ini.

Ditanya berapa orang ASN yang 
akan diberangkat umrah gratis dalam 
program ini, Ketua DPW Pekat IB Jatim 
mengatakan 2 atau 3 orang. "Jangan 1 
orang atau sendirian, harus ada 
temannya bisa 2 atau 3 orang setiap 
tahunnya," ungkapnya.

Sedangkan kapan program ini 
akan dilaksanakan, politisi partai PAN 
ini memastikan secepatnya setelah 
mekanisme untuk menentukan ASN 
yang berhak mendapat umrah gratis 
ditentukan. "Kan sebagai ASN juga ada 
aturan soal izin, serta persiapan 
lainnya," beber Wabup Rahmat.

Ditambahkan Wabup Rahmat 
semoga dengan adanya program ini, 
bisa mendukung pembinaan rohani, 
mental dan keimanan ASN di jajaran 
Pemkab Blitar. "Sekaligus membantu 
ASN yang ingin umrah, sehingga dapat 
memberikan contoh pada ASN lainnya 
agar lebih giat bekerja dan beribadah," 
imbuhnya.(arief sukaputra/dya)

BLITAR - Wakil Bupati Blitar, Rahmat 
Santoso akan menyiapkan program 
umrah gratis untuk ASN Pemkab 
Blitar. Perlu digaris bawahi, program 
ini tanpa menggunakan dana APBD 
alias memakai uang pribadinya.

Wabup Rahmat menyampaikan 
ini merupakan berkah ramadan, 
dengan berniat menyiapkan program 
umrah gratis bagi ASN jajaran Pemkab 
Blitar. "Sebagai wujud pembinaan 
rohani dan mental ASN, agar lebih 

m e n i n g k a t k a n 
keimanannya kepada 
A l l a h  S W T, "  u j a r 
W a b u p  R a h m a t , 
Minggu (24/4).

Lebih lanjut orang 
n o m o r  d u a  d i 
K a b u p a t e n  B l i t a r 
tersebut menjelaskan 
saat ini bersama OPD 
terkait, seperti Badan 
Kepegawaian Daerah 
(BKD) akan dilakukan 
p e m b a h a s a n  l e b i h 
l a n j u t  u n t u k 

melaksanakan program tersebut. 
"Mekanismenya seperti apa, untuk 
m e n e n t u ka n  AS N  ya n g  b e rh a k 
berangkat umrah gratis," jelasnya.

Beberapa cara untuk menentukan 
ASN yang berhak mendapatkan umrah 
gratis, diungkapkan Wabup Rahmat 
diantaranya ASN yang berprestasi. 
"Misalnya menciptakan inovasi yang 
m e m b u a h ka n  p re s t a s i ,  h i n g ga 
mengharumkan nama Kabupaten 

Blitar. Atau ASN yang hafal Al Quran, 
sehingga menjadi contoh bagi ASN 
lainnya," ungkap pria yang juga men-
jabat Ketua Umum DPP Ikatan Penasihat 
Hukum Indonesia (IPHI) ini.

Ditegaskan Wabup Rahmat untuk 
melaksanakan program umrah gratis 
bagi  ASN ini ,  d ipast ikan t idak 
menggunakan dana APBD atau uang 
negara. "Tapi menggunakan uang saya 
pribadi,  sekaligus saya niatkan 
membantu ASN melaksanakan ibadah 
umrah. Tentunya bagi ASN yang 
memang layak diberangkatkan, bukan 
pejabat yang bisa berangkat umrah 
setiap saat," tegasnya.

Justru dengan adanya program 
umrah gratis untuk ASN ini, Makdhe 
Rahmat sapaan akrab Wabup Rahmat 
berharap bisa mendorong pejabat-
pejabat lain di jajaran Pemkab Blitar 
mendukung program ini. "Saya sangat 
b e r sy u ku r  ka l a u  p a ra  p e j a b a t 
s e t i n g k a t  k e p a l a  O P D ,  i k u t 
mendukung program umrah gratis 
bagi ASN ini dengan cara urunan," 

Wabup Blitar Siapkan Program 
Umrah Gratis untuk ASN Tanpa Bebani APBD

Wakil	Bupati	Blitar,	Rahmat	Santoso

(Tangkapan	layer)	Ketua	Umum	IDI	Adib	Khumaidi	saat	bertemu	
Panglima	TNI	Andika	Perkasa,	membahas	nasib	izin	praktik	

dokter	Terawan,	Minggu	(24/4/2022).	(Foto:istimewa)
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Ramadan menjadi momen yang ditunggu-tunggu umat Islam di seluruh 

dunia. Tak terkecuali di Korea Selatan. Sejumlah artis Negeri Gingseng 

diketahui turut menjalankan puasa. Siapa saja mereka?

SELENA GOMEZ 
Sudah 4,5 Tahun Puasa Internet dan Medsos
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musiknya.
 Di antara banyaknya makanan 

favorit Selena Gomez, ada satu camilan 
yang sangat disukai olehnya. Camilan 
yang disukai Selena sangat unik, yaitu 
berupa pickle atau acar timun, seperti 
dilansir dari Mashed. 

Pickle atau acar ini merupakan 
sayuran yang difermentasi dalam 
larutan garam. Umumnya terbuat dari 
mentimun, namun ada beberapa yang 
terbuat dari terong, semangka, dan 
sayur lainnya. 

Pickle diketahui memiliki cita rasa 
asam, seperti acar pada umumnya. 
Namun agak berbeda karena melalui 
proses fermentasi terlebih dahulu. 
Biasanya pickle dijadikan isian burger 
atau sandwich.Biasanya pickle 
disajikan dalam stoples kaca yang 
kedap udara. Tidak kering, melainkan 
ada jus dari pickle itu sendiri.

 Selena Gomez memiliki kebiasan 
unik menambahkan cairan atau jus 
dari pickle ke atas popcorn. Ia juga 
menambahkan tabasco dan garam. 
Saking menyukai acar timun, Selena 
Gomez selalu membawanya setiap tur.

 Selena juga mengungkapkan kalau 
acar timun atau pickle biasa disantap 
langsung tanpa campuran hidangan 
apapun. Selain acar timun, cokelat dan 
Hot Cheetos juga tak boleh ketinggalan 
untuk dibawa selama tur. Begitu juga 
d e n ga n  a i r  p u t i h  ya n g  d a p a t  
m e m b a n t u n y a  u n t u k  t e t a p  
terhidrasi.(berbagai sumber/dya)

m e n y a d a r i  b a h w a  p e r l u  
mengendalikan apa yang saya 
rasakan," katanya."Saya ingin bisa 
melihat ke cermin dan merasa percaya 
diri untuk menjadi diri saya sendiri."

Hal itu ia capai setelah rehat 
sejenak dari media sosial. Selena 
Gomez merasa senang dan menilai itu 
menjadi salah satu keputusan terbaik 
yang pernah ia  ambil  se lama 
ini."Semua kebencian yang tidak perlu 
serta membandingkan diri jadi hilang 
ketika saya menaruh handphone. Saya 
mungkin akan memiliki momen ketika 
perasaan aneh itu kemabli tapi 
sekarang saya memiliki hubungan 
yang lebih baik dengan diri sendiri.”

Suka	Ngemil	Acar	Timun
Selena Gomez ternyata juga 

diketahui suka ngemil. Camilan 
favoritnya cukup unik, berupa acar 
timun yang rasanya asam.

Selena Gomez adalah seorang 
penyanyi asal Amerika yang lagu-
lagunya selalu berhasil menjadi hits. Di 
antaranya ada 'Lose You To Love Me' 
dan 'Hands to Myself '.Penyanyi 
berusia 29 tahun ini juga jago 
b e ra k t i n g  d a n  m e m i l i k i  h o b i  
memasak. Ia pernah menunjukkan 
kemampuan memasaknya itu dalam 
program HBO Max yaitu 'Selena + 
Chef'.

 Selena Gomez juga pernah 
mengungkapkan makanan favoritnya 
lewat website resmi miliknya. Bintang 
Disney Channel itu menceritakan 
kalau ada makanan yang selalu ia bawa 
setiap hari selama perjalanan tur 

SELENA	GOMEZ, penyanyi cantik asal 
Amerika ini ternyata sudah lama tidak 
memegang media sosial. Meski media 
sosialnya memang aktif, tetapi selama 
i n i  y a n g  m e n g e l o l a  a d a l a h  
asistennya.Tujuan pelantun 'Wolves' 
ini tidak lagi menggunakan media 
sosial adalah demi menjaga kesehatan 
mentalnya, lapor Self.

"Saya belum pernah online dalam 
sempat setengah tahun. Hal ini telah 
mengubah hidupku sepenuhnya," ujar 
Selena Gomez dalam wawancara baru-
baru ini dengan Good Morning 
America.Ia melanjutkan, "Saya lebih 
bahagia, saya lebih terhubung dengan 
orang-orang (di sekitarnya)."

Dalam wawancara ini, Gomez juga 
mengatakan bahwa berhenti dari 
media sosial  juga bagian dari  
rencananya untuk memprioritaskan 
k e s e j a h t e r a a n  m e n t a l  d a n  
emosional.Gomez mengaku tidak 
menyangkal betapa kuatnya 'magnet' 
untuk bermedia sosial dan sadar 
bahwa platform ini telah memberi 
berbagai hal baik untuk dunia.

Namun, untuk ia pribadi, berhenti 
dari media sosial membuatnya tidak 
lagi merasa tenganggu dengan tekanan 
dari Instagram."Saya bangun tidur dan 
memeriksa Instagram, seperti orang 
lain. Saya lelah membaca hal-hal 
mengerikan. Lelah melihat kehidupan 
orang lain. Setelah keputusan itu 
(berhenti dari media sosial), itu adalah 
kebebasan instan," tandasnya.

Me s k i  d e m i k i a n  d i a  m a s i h  
seringkali geram karena mendengar 
laporan terkait netizen. Terbaru, 

Selena Gomez membalas kritik netizen 
yang selama ini sibuk mengomentari 
berat badannya. Bintang serial the 
O n ly  M u rd e r s  i n  t h  B u i l d i n g  
menyampaikan kritik tersebut lewat 
media sosial. Ia mengatakan tak peduli 
apa pun makanan yang masuk 
tubuhnya, pasti akan selalu ada orang 
yang mengomentari tubuh dan berat 
badannya.

"Sejujurnya saya tidak peduli 
dengan berat badan karena orang-
o r a n g  a k a n  s e l a l u  
mempermasalahkannya.  'Kamu 
terlalu kecil', 'Kamu terlalu besar', 'Itu 
tidak cocok,'" ucap Selena Gomez 
seperti dilansir ET. 

Sebelumnya, penyanyi Revelacion 
ini mengungkapkan perjalanan 
kesehatan mental dan perjuangan 
mengenai citra diri.

Dalam sebuah wawancara dengan 
InStyle untuk majalah Badass edisi 
Februari, artis berusia 29 tahun itu 
menjelaskan media sosial telah 
memegang erat dirinya dan terbukti 
memiliki efek domino."Pada satu titik 
Instagram menjadi seluruh dunia saya, 
dan itu benar-benar berbahaya," kata 
Selena Gomez.

"Di awal usia 20-an, saya merasa 
tidak cukup cantik. Ada satu periode 
dalam hidup ketika saya berpikir 
membutuhkan riasan dan tidak 
pernah ingin terlihat tanpanya."

Nomine Grammy itu mengatakan 
sekarang dapat melihat kembali titik 
itu dalam hidupnya dan menikmati 
pertumbuhannya."Semakin tua,  
semakin saya berkembang dan 

impression

SELENA 
GOMEZ 
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JIKA	 ANDA ingin merawat tanaman 
tetapi tidak ingin menggunakan tanah 
untuk menanamnya, jangan khawatir. 
Sebab, ada beberapa jenis tanaman 
hias populer yang dapat ditanam di air. 
Anda dapat menanam tanaman-
tanaman ini di dalam vas, stoples 
bening, atau wadah dekoratif untuk 
digunakan sebagai elemen dekorasi 
rumah. Dilansir dari Balcony Garden 
Web berikut beberapa tanaman hias 
yang bisa ditanam di air. 

Philodendron	
(Philodendron) 

P a d a  s e m u a  
s p e s i e s  
p h i l o d e n d r o n ,  
p h i l o d e n d r o n  
heart leaf  cukup 

mudah beradaptasi untuk tumbuh di 
air. Simpan potongan sepanjang 6 inci 
dalam stoples atau mangkuk kaca 
bening di lokasi dengan cahaya tidak 
langsung yang terang. Jangan lupa 
untuk mengganti air sekali dalam tiga 
sampai empat hari. 

Bambu	hoki	atau	
lucky	bamboo	
(Dracaena	
sanderiana) 

Terkenal karena 
s i f a t n y a  y a n g  
p e m a a f ,  b a m b u  

keberuntungan adalah salah satu 
tanaman indoor terbaik yang tumbuh 
di air. Vas sempit sangat cocok untuk 
tanaman ini, tergantung ukurannya.  
Pastikan akarnya terendam air dan 
tambahkan kerikil di sekelilingnya 
untuk penempatan yang kokoh. 

Sirih	gading	
(Epipremnum	
aureum)	

D e n g a n  d e -
daunan berbentuk 
hati yang mengilap, 
pothos atau sirih 

gading adalah satu lagi pilihan 
tanaman untuk dipilih.   Tanam sirih 
gading di air, di akuarium ikan 
(fishbowl) atau vas bening dan 
letakkan di rak, maka daun sirih 
gading yang merambat akan terlihat 
indah. Terus ganti air setiap beberapa 
hari untuk mempertahankan tingkat 
oksigen yang tepat. 

Aglonema	dan	Dieffenbachia	
Dengan daun beraneka ragam dan 

juga kasar yang memiliki pola 
ke p e ra ka n ,  d i e f fe n b a c h i a  d a n  
aglonema bisa ditanam di air. Anda 

d a p a t  d e n g a n  
mudah menanam 
hasil stek dalam vas 
transparan yang 
diisi dengan batu 
akuarium kecil. 

Tanaman	laba-
laba	atau	spider	
plant	
(Chlorophytum	
comosum)	

Tanaman laba-
laba terlihat cukup 
menarik  dengan 

dedaunan melengkung yang sempit 
dan bayi laba-laba. Anda dapat 
menanamnya secara permanen dalam 
stoples kaca atau mengubah stek 
menjadi pot baru setelah berakar. 

Tanaman	arrowhead	(Syngonium	
podophyllum)	

Seperti tanaman pemanjat dan 
tanaman merambat lainnya, tanaman 
mata panah cukup mudah tumbuh di 
dalam ruangan di dalam air. Terus 

t a m b a h k a n  a i r  
s e g a r  d u a  k a l i  
seminggu, dan itu 
a k a n  t e r u s  
bertambah. J ika 
A n d a  s u k a ,  
pindahkan ke tanah 
pot setelah stek 

membentuk akar baru. 

Coleus	
(Plectranthus	
scutellarioides) 

Memiliki daun 
berwarna-warni  
d a n  b e r g e r i g i ,  
coleus akan men-

jadi tambahan paling berwarna untuk 
gelas dan toples. Karena menyukai 
cahaya tidak langsung, Anda dapat 
menyimpannya sebagai bagian tengah 
meja dalam gelas anggur atau stoples 
dekoratif berisi air. 

Dracaena	(Dracaena)	
Banyak varietas dracaena yang 

diletakkan atau ditanam dalam 
ruangan dapat beradaptasi dengan 

tumbuh di air. Vas 
kaca dan stoples 
sempit bagus untuk 
mereka. Ingatlah 
u n t u k  
menggunakan air 
bebas klorin dan 
f l u o r i d a .  J u g a ,  

jangan biarkan air di dalam toples 
menjadi lembek dan tidak jernih, dan 
terus ganti dua hingga tiga kali 
seminggu.

Puring	atau	
croton	(Codiaeum	
variegatum)	

C r o t o n  a t a u  
puring memiliki  
dedaunan dengan 
warna yang berani. 

Tanaman ini juga cocok untuk 
mencerahkan halaman rumah atau 
dijadikan tanaman hias indoor. 
(berbagai sumber/dya)

Tanaman Hias Populer 
dengan Media Air 

(Ilustrasi)
berikut	beberapa	tanaman	hias	
yang	bisa	ditanam	di	air
Foto-foto : Berbagai Sumber



MENGURANGI asupan garam pada 
makanan baik untuk kesehatan. 
Karena makanan yang mengandung 
t ingginya garam bisa  memicu 
beberapa masalah kesehatan serius. 
Dari membuat tubuh gampang haus 
dan dehidrasi, sampai meningkatkan 
risiko gangguan ginjal.

D i l a n s i r  d a r i  D a i ly M a i l U K ,  
beberapa ilmuwan di Jepang ciptakan 
sumpit canggih. Sumpit canggih 
tersebut yang bisa menambahkan rasa 
asin dan gurih pada makanan, tanpa 
harus menggunakan tambahan garam 
lagi. Jadi bisa membantu mengurangi 
takaran garam pada makanan, tanpa 
membuat rasa makanan jadi hambar.

Sumpit ini merupakan karya dari 
para peneliti di Meiji University 
Jepang. Mereka mengembangkan 
sumpit elektrik, yang bisa mengirim-
kan ion natrium ke mulut pengguna-
nya melalui gelang tangan yang 
disambungkan ke perangkat sumpit.

Dikembangkan oleh Profesor 
Homei Miyashita dari Meiji University, 
dan kolaborasi dengan perusahaan 
minuman Kirin Holding Co. Sumpit 
elektrik ini sengaja dibuat untuk 
meningkatkan rasa makanan meng-
gunakan simulasi elektrik, dari 
program komputer mini yang d-
ipasangkan seperti gelang untuk 
penggunanya.

"Hasilnya, rasa makanan jauh 
terasa lebih asin sebanyak 1,5 kali," 
ungkap Profesor Homei. Bukan tanpa 
alasan Profesor Homei menciptakan 
sumpit canggih ini. Karena di Jepang 
kebanyakan orang dewasa mengon-
sumsi sekitar 10 gram garam per hari. 
Jumlah ini dua kali lebih besar dari 
yang disarankan oleh World Health 
Organisation (WHO).

 Kelebihan mengonsumsi garam 
tentu berkaitan dengan tingginya 
tekanan darah, stroke dan masalah 
kesehatan lainnya."Untuk menangani 

penyakit-penyakit ini, kita 
perlu mengurangi asupan 
garam. Jika kita mencoba 
meng-urangi konsumsi garam 
dengan cara natural, pasti kita 
akan kesulitan mem-batasi 
makanan favorit kita atau me-
nya n t a p  m a ka n a n  ya n g  
hambar," sambungnya.

 Sampai sekarang produk 
sumpit elektrik ini memang 
masih dalam pengembangan 
di laboratorium. Tapi Profesor 
Profesor Homei berencana 
untuk menjualnya secara 
bebas pada awal tahun 2023, 
dengan kisaran harga yang 
belum ditentukan. Sebelum-
nya Profesor Homei dan tim 
pernah membuatT V yang 
'lickable' atau bisa dijilat, diberi 
nama 'Taste the TV' karena 
memiliki 10 kombinasi rasa 
makanan yang berbeda. 

Penyaji	Nasi	Otomatis
Tak hanay sumpit, Jepang 

juga  memil ik i  berbagai  
teknologi dibidang kuliner. Lewat 
YouTube Jerome Polim, misalnya, 
sebuah restoran di Jepang terlihat 
memiliki mesin otomatis penambah 
nasi yang canggih banget. Nasi bisa 
disajikan tanpa disendok.

Selain itu, restoran-restoran yang 
ada di Jepang juga banyak mengguna-
kan robot. Seperti robot pembuat 
sushi, robot pelayan, dan lainnya.Tak 
terkecuali restoran Jepang yang di-
kunjungi oleh Jerome Polim ini. Dalam 
vlog miliknya, Jerome Polim bersama 
temannya yaitu Yusuke pergi makan ke 
restoran bernama Yayoi-Ken.

 Yayoi-Ken ini menawarkan banyak 
menu. Saat itu Jerome Polim memesan 
paket nasi Sukiyaki. Sedangkan 
temannya memesan paket nasi 
Chigae.Mereka juga tidak memesan-

nya dari pelayan, tetapi pada mesin 
canggih. Di sana kamu harus memesan 
serta langsung membayarnya.

Keduanya menikmati makanan 
dengan sangat lahap. Restoran yang 
mereka kunjungi ini juga jadi salah 
satu favorit Jerome Polim karena 
menyajikan makanan yang enak.Saat 
sedang asyik makan, ternyata nasi 
yang mereka santap sudah habis tak 
tersisa. Akhirnya Jerome Polim dan 
Yusuke memutuskan untuk me-
nambah nasi.

Tapi, lagi-lagi nasi itu tidak 
disajikan oleh pelayan. Ada sebuah 
mesin canggih di salah satu sudut 
restoran. Mesin canggih itu menyaji-
kan nasi secara otomatis.Jadi, tidak 
perlu lagi mengambilnya dari rice 
cooker. Mesin canggih itu bisa menge-
luarkan nasi. Caranya pengunjung 
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MAKANAN KURANG ASIN? SUMPIT CANGGIH INI 

OTOMATIS BISA BIKIN GURIH
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hanya perlu menekan sebuah tombol.
 Jerome Polim menjelaskan kalau 

ada 4 porsi nasi yang bisa kamu pilih. 
Ada porsi satu suap, kecil, biasa, dan 
sedang.Kamu tinggal meletakkan 
mangkuk nasi di tempat yang telah 
disediakan. Kemudian, tinggal me-
nekan salah satu tombol untuk 
menyajikan nasi tersebut.

 Nasi pun langsung tersaji secara 
otomatis. Pada mesin juga tertera 
monitor yang memberitahukan 
ukuran nasi yang disajikan. Mulai dari 
s e k i t a r  5 0 - 2 0 0  g r a m  n a s i .  
(DailyMailUK/ dya)

(Ilustrasi)	

Sumpit	Canggih	yang	Otomatis	Bisa	Bikin	Gurih

Foto: Istimewa

(Ilustrasi)	
Penyaji	Nasi	Otomatis
Foto: YouTube 
Nihongo Mantappu



10 MEREK SUNSCREEN YANG BERBAHAYA 
DAN DILARANG EDAR 

1. Aveeno Baby Continuous Protection Sensitive Skin 
Sunscreen Lotion, SPF 50

2. Babyganics Kid's Sunscreen Continuous Spray, SPF 50

3. Banana Boat Kids' Max Protect & Play Sunscreen, SPF 
100

4. Banana Boat Kids' Sport Sunscreen Lotion Spray, SPF 
50

5. Banana Boat Protective Dry Oil Clear Sunscreen Spray 
with Coconut Oil, SPF 15

6. Banana Boat Simply Protect Kids Sunscreen Spray, SPF 
50+

7. Banana Boat Ultra Defense Ultra Mist Clear 
Sunscreen Spray, SPF 100

8.	Banana Boat Ultra Mist Deep Tanning Oil Continuous 
Clear, Spray SPF4

9.	Banana Boat Ultra Sport Clear Sunscreen Spray, SPF 
100

10. Coppertone Whipped Sunscreen Lotion Spray, SPF 50

SUN
SCREEN

MEMAKAI	sunscreen atau tabir surya 
saat ini sudah menjadi agenda wajib 
dalam keseharian. Bahkan saat berada 
di dalam rumah pun kamu tetap perlu 
memakai sunscreen. Sayangnya ada 
sejumlah merek sunscreen yang 
berbahaya perlu kamu waspadai.

Sunscreen sendiri bermanfaat 
melindungi kulit dari paparan sinar 
matahari saat berjemur di pagi hari. 
Saat berada di rumah kamu pun tetap 
perlu mengaplikasikan tabir surya 
untuk memproteksi kulit dari paparan 
s i n a r  g a d g e t  y a n g  d a p a t  
mempengaruhi elastisitas kulit.

Namun baru-baru ini sejumlah 
produk sunscreen ditarik dari pasaran 
al ias  di larang beredar karena 
mengandung bahan berbahaya. 
Dikutip dari Good Housekeeping, Juli 
2021 lalu, perusahaan Johnson & 
Johnson menarik produk sunscreen 
dari peredaran karena diketahui 
mengandung bahan kimia benzene 
yang bersifat karsinogenik atau 
pemicu kanker.

Para ahli dan produsen terkejut 
menemukan kandungan ini  di  
sunscreen, sebab, benzene sendiri 
secara alami ditemukan pada minyak 
mentah, asap rokok, dan bensin. 
Sebelumnya, Valisure, laboraturium 
independen di Connecticut, Amerika 
S e r i k a t ,  t e l a h  p e n g u j i a n  d a n  

menerbitkan hasil penelitiannya 
berupa ditemukannya lebih dari 50 
produk tabir surya yang terkonta-
minasi. Valisure pun merilis merek-
merek sunscreen yang ditemukan ada 
kandungan benzene di dalamnya.

 K e n a p a  A d a  B e n z e n e  d i  
Sunscreen?Sebagian orang mungkin 
bertanya-tanya mengapa produsen-
produsen besar di atas memasukkan 
'racun' di dalam produknya. Dikutip 
dari sumber yang sama, menurut 
Laura  Cohen,  MD,  ahl i  bedah 
dermatologis bersertifikat, bahan 
tersebut  t idak secara sengaja  
ditambahkan, melainkan hasil dari 
kontaminasi dari bahan baku lain, 
seperti alkohol atau lidah buaya.

 "Kontaminasi benzene dapat 
t e r j a d i  p a d a  b a nya k  a p l i k a s i  
semprotan alkohol, dan pada beberapa 
losion berbahan dasar alkohol atau 
lidah buaya," kata Cohen.

Pihak Centers for Disease Control 
(CDC) di Amerika Serikat mengatakan 
r i s i k o  g a n g g u a n  k e s e h a t a n  
b e r g a n t u n g  b e ra p a  l a m a  d a n  
bagaimana benzene masuk ke tubuh 
manusia. Paparan benzena kronis 
berdampak pada regulasi sel tubuh 
dan menyebabkan anemia atau 
ketidakteraturan sel darah putih. 
W a s p a d a l a h !  ( G o o d  H o u s e  
keeping/dya)
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(Ilustrasi)
Beberapa	merek	sunscreen	yang	

berbahaya	dan	dilarang	edar	
Foto-foto : Sora Shimazaki

CATAT! MEREK 

SUNSCREEN 

DILARANG EDAR,

BISA MEMICU 

KANKER
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Ada	Slentingan	Duit	...(dari	hal	1)

KASUS	KORUPSI	pemberian fasilitas 
minyak goreng di  Kementerian 
Perdagangan (Kemendag), diduga 
terkait pengumpulan dana untuk 
m e m b a ya r  p e n u n d a a n  P e m i l u 
2024.Anggota DPR dari fraksi PDI 
Perjuangan (PDIP) Masinton Pasaribu 
mengaku memiliki informasi tersebut.

Sebelumnya, Masinton berharap 
informasi tersebut dapat digunakan 
Kejaksaan Agung (Kejagung) untuk 
mendalami kasus ini .“Saya ada 
informasi menyampaikan bahwa dia 
memberikan sinyalemen, menduga 
bahwa sebagian dari kelangkaan 
minyak goreng dan kemudian harganya 
dibikin mahal serta mereka meng-
utamakan ekspor karena kebutuhan 
fundraising. Untuk memelihara dan 
menunda pemilu,” tegas Masinton di 
Jakarta, Sabtu (23/4). 

Menurutnya, pihak oligarki kapital 
atau kaum pemodal merasa sangat 
n y a m a n  d e n g a n  k o n d i s i  s a a t 
ini.Dikatakan, kaum pemodal sangat 
mudah memuluskan keinginan untuk 
penundaan pemilu dan perpanjangan 
masa jabatan presiden.Mereka tinggal 
menyiapkan uang dan meninggalkan 
parpol yang menyatakan penolakan.

“ B a g i  m e re k a  i n i  ga m p a n g . 
Oligarki pemodal itu bisa diitung 
semua kok. Informasi yang saya terima 
PDIP itu tinggalin saja. Tinggal itung 
aja duitnya disiapin,” ucapnya.

Langkah oligarki kapital atau 
kaum pemodal itu bisa terlihat dari 
adanya mobilisasi-mobilisasi yang 
terjadi.Misalnya adanya dukungan 
mengklaim petani sawit tiba-tiba 
menyuarakan 3 periode.

“Kemudian ada korelasi dukungan 
yang tiba-tiba dari petani sawit. 
D u ku n g  3  p e r i o d e ,  s i a p a  ya n g 
memobilisasi itu? Itu petani sawit apa? 
Petani yang dimobilisasi koorporat. 
Lah itu anggarannya untuk membayar 
yang namanya tadi sidang MPR. Ini kan 
bahayanya disitu. Kita harus sampai-
kan bahwa ini nggak bener,” terangnya.

Masinton menyebut PDIP menolak 
adanya  isu- isu  tersebut  untuk 
menjaga konstitusi.Selain itu, lanjut 
Masinton, perlunya memberantas 
kasus korupsi pemberian fasilitas 
minyak goreng ini sampai ke akar-
akarnya.Termasuk kemungkinan 
beberapa pihak memanfaatkan isu ini 
untuk kepentingan tertentu.

“Namanya informasi kan harus 
kita telaah, harus kita verifikasi. Tapi 
kan kita juga tidak boleh mengabaikan 
informasi tersebut. Apalagi sudah 
ditangani Kejaksaan Agung. Maka 
harus kita support Jaksa Agung untuk 

menelusuri itu. Termasuk, aktor di 
balik yang memainkan oligopoli kartel 
itu,” paparnya.

Seperti  diketahui,  Kejaksaan 
Agung telah menetapkan 4 tersangka 
kasus korupsi pemberian fasilitas 
minyak goreng.Mereka adalah Dirjen 
Perdagangan Luar Negeri Kementerian 
Pe rd a ga n ga n ,  I n d ra s a r i  W i s n u 
Wardhana, Komisaris PT Wilmar 
Nabati Indonesia Master Parulian 
T u m a n g g o r. K e m u d i a n ,  S e n i o r 
Manager Corporate Affairs PT Pelita 
Agung Agrindustri/Permata Hijau 
Group, Stanley MA dan General 
Manager di Bagian General Affair PT 
Musim Mas, Picare Tagore Sitanggang 
sebagai tersangka. Kejaksaan Agung 
telah menyelidiki kasus ini sejak 
Januari 2021 hingga Maret 2022.

Partai NasDem meyakini tak ada 
kaitan antara kasus dugaan korupsi 
minyak goreng dan pendanaan wacana 
penundaan pemilu."Nggak adalah. Jadi 
gini, korupsi minyak goreng di Ke-
mendag itu lebih kepada keserakahan 
orang per orang. Jadi tidak ada 
hubungannya. Terlalu jauh kemudian 
kalau korupsi yang dilakukan personal 
Dirjen dan koleganya di Kemendag lalu 
dihubungkan dengan isu penundaan 
pemilu," kata Wakil Ketua Umum 
(Waketum) Partai NasDem Ahmad Ali.

Ali mendorong Kejaksaan Agung 
(Kejagung) terus mengusut kasus 
dugaan korupsi minyak goreng yang 
melibatkan Direktur Jenderal (Dirjen) 
Perdagangan Luar Negeri (Dirjen 
Daglu) Kemendag Indrasari Wisnu 
Wardhana. Dia menilai Dirjen Daglu 
tak bermain sendiri di kasus itu.

"Itu menjadi tugas Kejagung 
jangan berhenti pada, saya sebagai 
Komisi III ya, jangan berhenti pada 
penetapan 4 orang sebagai tersangka. 
Ini tidak mungkin kemudian Dirjen itu 
bicara, mengambil kebijakan tanpa 
ada pengetahuan yang ada di atasnya, 
atau dia berdiri sendiri," kata anggota 
Komisi Hukum itu.

"Jadi Kejagung sudah terlanjur 
m e l a n g k a h  j a n g a n  ra g u  u n t u k 
mengungkap ini  secara terang-
benderang. Saya berkeyakinan bahwa 
ini nggak berdiri sendiri, pasti ada 
orang di belakangnya," lanjutnya.

Ahmad Ali menilai isu adanya 
dugaan keterkaitan antara kasus 
korupsi  minyak goreng dengan 
pendanaan wacana penundaan pemilu 
yang diembuskan oleh anggota DPR RI 
Fra k s i  P D I  Pe r j u a n g a n  ( P D I P ) 
M a s i n t o n  P a s a r i b u  j u s t r u 
menyesatkan.  Untuk diketahui , 
M a s i n to n  m e n gk l a i m  m e m i l i k i 
informasi kasus dugaan korupsi 
pemberian izin ekspor minyak sawit 
mentah (CPO) diduga merupakan 

M e n u r u t  d i a  k a l a u  h a n y a 
pemenuhan kebutuhan dalam negeri, 
tidak perlu mengambil kebijakan stop 
ekspor CPO. "Ini kebijakan yang 
mengulang kesalahan stop ekspor 
mendadak pada komoditas batubara 
pada Januari 2022 lalu," katanya.

Bhima melanjutkan negara-negara 
yang biasa mendatangkan bahan baku 
CPO asal  Indonesia  tentu akan 
mengambil tindakan protes terkait 
kebijakan yang dikeluarkan Presiden 
Joko Widodo tersebut."Dalam kondisi 
terburuk bisa timbulkan retaliasi atau 
pembalasan yakni negara yang merasa 
dirugikan stop mengirim bahan baku 
yang dibutuhkan Indonesia. Fatal itu," 
kritik Bhima.

A p a l a g i  k a t a  d i a  ke b i j a k a n 
p e l a r a n g a n  e k s p o r  i n i  b i s a 
mengungtungkan negara lain seperti 
Manusia, yang merupakan pesaing 
CPO Indonesia, untuk itu dirinya 
meminta pemerintah mengambil 
k e b i j a k a n  y a n g  t i d a k  s o l u t i f . 
(ashar,ist,ant/dya)

bentuk urun dana (fundraising) untuk 
membiayai wacana penundaan pemilu 
sekaligus perpanjangan masa jabatan 
presiden.

Warning	dari	Pengamat
Sebelumnya, Direktur Center of 

Economic and Law Studies (Celios) 
B h i m a  Yu d h i s t i ra  A d h i n e g a ra , 
mengkritik kebijakan pemerintah 
melarang ekspor crude palm oil (CPO). 
Larangan ekspor ini imbas persoalan 
harga minyak goreng yang mahal hingga 
pasokan dalam negeri yang kurang. 

Dia  bi lang langkah ini  akan 
berdampak besar bagi industri kelapa 
sawit nasional karena pengusaha 
t e r a n c a m  d i g u g a t  o l e h  m i t r a 
dagangnya di luar negeri.

"Apakah masalah selesai? Kan 
tidak justru diprotes oleh calon 
pembeli di luar negeri. India, China, 
Pakistan yang akan memberikan 
respons karena mereka importir CPO 
terbesar dan merasa dirugikan dengan 
kebijakan ini," kata Bhima.
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SEDERET PELONGGARAN ATURAN 
COVID-19 DI SINGAPURA 
1.	Tak	Ada	Batasan	Berkerumun
Setiap orang masih disarankan untuk "melaksanakan tanggung jawab sosial dan menjaga jarak aman yang sesuai dari 
orang lain saat membuka kedok", kata Kementerian Kesehatan (MOH).

2.	Kapasitas	perkantoran	kembali	normal
Seluruh karyawan dapat kembali bekerja dari kantor mulai 26 April dengan kapasitas 100 persen. Para pekerja juga tidak 
diwajibkan menggunakan masker saat tidak berinteraksi secara fisik dengan orang lain, dan saat mereka tidak berada di 
area yang berhadapan dengan pelanggan.

3.	Tidak	ada	lagi	jarak	aman	dan	kapasitas	yang	dibatasi
Safe distancing antara individu atau kelompok juga tidak lagi dilakukan. Batas kapasitas 75 persen untuk acara dengan 
kewajiban menggunakan masker untuk lebih dari 1.000 orang juga akan dihapus.

4.	Syarat	Vaksinasi	Dihapus
Mulai 26 April, syarat vaksinasi akan dihapus dengan beberapa pengecualian.Adapun kewajiban menunjukkan bukti 
vaksinasi masih diperlukan untuk area tempat makan dan minum, seperti restoran, kedai kopi dan pusat jajanan, serta 
acara dengan lebih dari 500 peserta pada satu waktu hingga tempat hiburan malam.

5.	Tak	Wajib	Tes	COVID	untuk	Masuk	Singapura
Seluruh pelancong yang telah divaksin penuh dapat masuk ke Singapura tanpa tes COVID-19. Aturan baru ini juga berlaku 
untuk anak-anak di bawah usia 12 tahun yang belum divaksinasi lengkap.

6.	Layanan	Lintas	Batas	Malaysia-Singapura	Kembali	Dibuka
Layanan bus dan taksi lintas batas antara Singapura dan Malaysia akan kembali dibuka mulai 1 Mei mendatang, setelah 
dihentikan operasinya selama 2 tahun akibat pandemi.

7.	Tak	Ada	Lagi	Notifikasi	Risiko	Kesehatan
Mulai 26 April, Kementerian Kesehatan juga akan berhenti mengeluarkan pemberitahuan risiko kesehatan (HRN) 
terhadap kontak erat. Mereka yang terinfeksi COVID-19 juga tidak perlu lagi mengirimkan rincian kontak terdekat secara 
online Kemenkes tetap mendorong masyarakat untuk melaksanakan tanggung jawab sosial.

8.	Tak	Ada	Lagi	Tes	Covid	Gratis
Tes rapid antigen gratis akan dihentikan mulai 26 April.Adapun untuk tes antigen berbayar akan tetap tersedia.

9.	Booster	Direkomendasikan	untuk	orang	yang	baru	sembuh
Dosis booster direkomendasikan untuk orang yang baru sembuh dari Covid-19.Mulai 1 Juni, orang-orang yang baru 
sembuh perlu menerima dosis booster dalam waktu sembilan bulan setelah suntikan vaksinasi primer terakhir mereka.

Sumber:	Kementerian	Kesehatan	(MOH).

banyak 13.200 pesawat sudah mulai 
mendarat dan lepas landas di Bandara 
C h a n g i  p a d a  b u l a n  M a r e t . 
Penerbangan naik 62,2 persen dari 
periode yang sama pada tahun lalu.

Lima pasar penumpang datang 
dari  Australia ,  India,  Malaysia , 
Thailand dan Indonesia. Penerbangan 
tersebut datang dati Kuala Lumpur, 
Sydney, Melbourne, Jakarta dan 
London.Per 1 April, ada 81 maskapai 
yang mengoperasikan 2.800 lebih 
penerbangan terjawdal mingguan di 
Bandara Changi. Bandara Changi saat 
ini terhubung ke 121 kota di 47 negara.

Sejumlah artis tanah air pun 
terlihat merencanakan liburan ke 
S i n g a p u ra  s e b u t  s a j a  A s h a n t y 
sekeluarga dan Thoriq Halilintar. 
Sebelumnya, Nagita Slavina sudah 
lebih dulu terbang ke sana untuk 
belanja persiapan lebaran.

Kondisi Covid di Indonesia sendiri 
makin membaik. Jumlah kasus COVID-
19 di Indonesia bertambah 382 kasus 
positif Minggu (24/4). Sementara itu 
jumlah pasien sembuh bertambah 
2.168, meninggal 33.

J u m l a h  ka s u s  a k t i f  te rc a t a t 
sebanyak 17.631, spesimen yang 
diperiksa berjumlah 94.588, dan 
suspek yang dipantau sebanyak 2.159.

Kasus positif bertambah 382 
menjadi 6.044.150. Sementara Kasus 
sembuh bertambah 2.168 menjadi 
5.870.419 dan Kasus meninggal 
b e r t a m b a h  3 3  m e n j a d i 
156.100Sebelumnya pada Sabtu 
(23/4/2022), tercatat total kasus 
COVID-19 di Indonesia sebanyak 
6.043.768 kasus, sembuh 5.868.251 
kasus, dan meninggal 156.067 kasus.

D a l a m  b e b e r a p a  b u l a n 
b e l a k a n g a n ,  t re n  C OV I D - 1 9  d i 
I n d o n e s i a  m e n u n j u k k a n  t r e n 
perbaikan. Hasil sero survei yang 
dilakukan Kementerian Kesehatan 
b e r s a m a  F a k u l t a s  K e s e h a t a n 
Masyarakat Universitas Indonesia 
(FKM UI) menunjukkan lebih dari 99 
persen warga Indonesia  sudah 
memiliki antibodi COVID-19.

Meski demikian, pakar meyakini 
bakal sulit untuk mencapai nol kasus. 
Meski imunitas terbentuk, ancaman 
penularan tetap ada karena virus 
selalu bermutasi."Kita tidak akan men-
declare apakah ini masuk endemi atau 
tidak karena yang paling penting 
adalah kita harus mempertahankan 
supaya kasus kita bisa tekan, yang 
masuk rumah sakit kita bisa tekan, 
yang meninggal juga kita bisa tekan," 
ujar epidemiolog UI Pandu Riono .

Pandu mencontohkan sejumlah 
negara yang mengalami lonjakan 
kasus ketika melonggarkan protokol 
kesehatan. Padahal di berbagai negara 
tersebut, cakupan vaksinasi COVID-19 
terbilang tinggi.

"Jadi adanya imunitas ini bukan 
berarti  kita bisa meninggalkan, 
melepas masker. Pengalaman di 
banyak negara kemudian melepas 
masker, terjadilah peningkatan lagi," 
terangnya.(ashar,rls,CNA,ist/dya)

SINGAPURA- Singapura akan segera 
memulai pelonggaran Covid besar-
besaran. Mulai Selasa (26/4) sejumlah 
kebijakan yang selama dua tahun lebih 
d i b e r l a k u k a n  m u l a i  p e r l a h a n 
dilonggarkan.

Dilansir AFP, dalam pengumuman 
yang disampaikan Gugus Tugas 
COVID-19, Singapura akan menurun-
kan tingkat Kondisi Sistem Respons 
Wabah Penyakit atau Disease Out-
break Response System Condition 
(DORSCON) dari Oranye menjadi 
Kuning untuk pertama kalinya dalam 
lebih dari dua tahun, sejak 7 Februari 
2020 lalu.

Infeksi harian dan rawat inap telah 
menurun dalam seminggu terakhir, 
dengan rata-rata di bawah 3.100 kasus 
lokal sehari. Dengan penurunan kasus 

COVID-19 dan stabil di Singapura, 
" w a k t u n y a  t e p a t "  u n t u k 
menurunkannya menjadi Kuning.

"Di bawah DORSCON Kuning, kita 
masing-masing harus terus mematuhi 
langkah-langkah manajemen yang 
aman dan menjalankan tanggung 
jawab sosial. Artinya, jika Anda tidak 
sehat, kita harus benar-benar tinggal 
di rumah. Kita juga harus menjaga 
higiene perorangan yang baik dan 
mematuhi anjuran kesehatan," kata 
G a n ,  ya n g  m e r u p a k a n  M e n te r i 
Perdagangan dan Perindustrian.

Dalam siaran pers tersebut , 
pemerintah juga mengingatkan bahwa 
pandemi belum berakhir.Meskipun ini 
merupakan langkah signifikan dalam 
kembalinya kita ke keadaan normal, 
pandemi belum berakhir,".

nowHal 12  | Senin, 25 April 2022

Sementara itu,  Ketua 
G u g u s  T u g a s  C O V I D 
Singapura, Lawrence Wong 
t e t a p  m e m p e r i n g a t k a n 
bahwa pembatasan bisa 
kembali  diterapkan j ika 
v a r i a n  b a r u  C O V I D - 1 9 
menimbulkan ancaman.

P e r d a n a  M e n t e r i 
Singapura Lee Hsieng Loong 
mengatakan pelonggaran 
langkah-langkah COVID-19 
m u l a i  2 6  A p r i l  a k a n 
membawa Singapura hampir 
seperti  keadaan semula 
sebelum pandemi."Kami 
menyambut baik dengan 
pelonggaran lebih lanjut dari 
l a n g k a h - l a n g k a h  y a n g 
diumumkan oleh gugus tugas 
multi-kementerian kemarin," 
ka t a  L e e  d a l a m  s e b u a h 
posting Facebook, dilansir 
Channel News Asia, Minggu 
(24/4)."Perubahan ini akan 
m e m b a w a  k i t a  h a m p i r 

sepenuhnya seperti sebelum COVID-
19," tambahnya.

"Saya percaya bahwa setiap orang 
akan tetap bertanggung jawab secara 
sosial - mengenakan masker saat 
b e r a d a  d i  d a l a m  r u a n g a n , 
mengasingkan diri jika merasa tidak 
sehat, dan saling menjaga."

Penerbangan	dari	Jakarta	Top	5
Kebijakan Singapura tersebut jelas 

jadi kabar gembira buat wisatawan 
Indonesia.Singapura akan mencabut 
aturan wajib tes PCR bagi pengunjung 
yang sudah divaksin dua dosis. 
Karantina pun sudah dihapuskan sejak 
bulan lalu.

Dilansir dari Strait Times, se-

Mulai 26 April Singapura Longgarkan 

Aturan Covid Besar-besaran 

(Ilustrasi)	Singapura	melakukan	pelonggaran	aturan	besar-besaran	terkait	pandemi	
corona	mulai	26	April	2022	lusa.	(foto-istimewa)
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